

Michelle H
6 décembre 2012

LE CORPS EN MOUVEMENT

Partir (écriture automatique)

Partir, no man's land entre deux périodes de vie.

La vie des aéroports, le dépaysement, le bruit , la légère angoisse, ne pas se tromper, ne rien oublier.

L'arrivée, l'émotion de découvrir un nouveau lieu dont on a rêvé quelquefois.

Il fait très chaud ou il pleut.

Venise ! Je n'en reviens pas, le choc! Elle est là, telle que je l'imaginai!

La Réunion, je ne réalise pas que c'est si loin, il faut sortir de l'aéroport pour être assailli par la chaleur, magnificence des paysages, multitude des métissages.

L'avion la nuit, trait d'union entre deux mondes, ronronnement des moteurs, ballet des hôtes, je suis bien, je pars, l'aventure commence!